

Newsletter 28/22



Gefeiert: 70 Jahre Haus St. Elisabeth

Anlässlich des 70-jährigen Bestehens hat das Haus St. Elisabeth ein Familienfest gefeiert – mit Menschen, die in der Einrichtung leben und arbeiten sowie Angehörigen. Insgesamt freuten sich 180 Gäste über ein schönes Fest mit Hüpfburg, Kinderschminken, Live-Musik, Kuchen- und Grillbuffet.

Gespendet: 1.100 € von Schülern

Schüler*innen der Lerngruppe Orange 8 bis 10 der Gesamtschule Mitte Brokstraße haben 1.100 € für die Ukraine-Hilfe der Caritas Bremen gesammelt. Linn, Dominic und Luís überreichten die Spende stellvertretend an Caritasdirektor Martin Böckmann und Migrationsberater Stefan Sandmann.

Gearbeitet: Social Day Datagroup

Die DATAGROUP Bremen hat im RTL-Kinderhaus einen Social Day absolviert. Bei optimalem Wetter versetzten die zwölf Mitarbeitenden Hochbeete, pflanzten Hortensien um, legten eine Blumenwiese für Insekten und eine Rasenbegrenzung an.

Gehrt: Jubiläum Gabriele Witte

15 Jahre Caritas Bremen für Gabriele Witte, Gesamtleitung der Caritas-Erziehungshilfe. Im Rahmen des Sommerfestes in der Unionbrauerei in Walle gratulierte der Vorstand Martin Böckmann und Martina kleine Bornhorst zum Dienstjubiläum.

Gedruckt: Werte und Visionen

Die von den Mitarbeitenden der Caritas Bremen gemeinsam erarbeiteten Werte und Visionen der Caritas Bremen sind nun auch auf Acryl in allen Einrichtungen zu sehen. Zudem bekamen alle als kleines Dankeschön eine Jutetasche mit einer Wortwolke.

Impressum: Herausgeber ist der Caritasverband Bremen e. V., Georg-Gröning-Str. 55, 28209 Bremen, Tel. 0421 / 3 35 73 – 0 VR 2786 HB | St.-Nr. 460/145/00853 | Umsätze sind nach §4 UStG befreit | IK 500 400 355 | Spendenkonto bei der Sparkasse Bremen: IBAN: DE08 2905 0101 0001 0497 25, BIC: SBREDE22XXX | Mehr unter <http://www.caritas-bremen.de/impressum>
Abmeldung: Wenn Sie den Newsletter nicht mehr erhalten wollen, antworten Sie bitte auf diese Mail.